
Ausweislich der gegenständlichen Einwohnerfrage von Herrn Jochen Rathjen vom 
3. März verliest Frau Obel die Antwort (Anlage 3).  
 
Auf die Antwort von Frau Obel fragt Herr Rathjen zum Thema (Teil-)Privatisierung Wärme-
versorgung Neumünster noch mal nach. Konkret möchte er gern wissen, welche Bereiche 
der Wärmeversorgung (teil-)privatisiert werden und welche nicht. Ergänzend möchte er noch 
wissen, ob auch zukünftige Wärmeversorgungen betroffen sind.  
 
Frau Obel sichert zu, diese Antwort nachzureichen, da die gegenständlichen Informationen 
von der SWN kämen.  
 


